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N’oublions jamais de tendre la main à celui qui est a coté de nous

LIMINAIRE CSAL DU 09/01/2024

A l’ordre du jour de ce CSAL , nous donnerons notre avis sur les ponts naturels
enfin plutôt sur ce pont naturel puisque vous avez cédé aux sirènes directionnelles
qui laissaient libre choix aux directeurs mais laissaient entendre que ce serait mieux
si on restait ouvert.

Les sirènes sont dans la mer normalement, elles sont des mirages, des illusions.
Pourquoi  avez-vous  succombé  aux  sirènes.  Pardonnez-nous,  mais  nous  ne
comprenons pas cette décision et nous vous demandons expressément de revenir
sur celle-ci et d’accorder ce pont du 10 mai 2024, comme vos collègues du Rhône
et de l’Essonne entre autres. 

L’argument de l’ouverture au public sonne faux. N’avons-nous pas combattu
les fermetures de sites au public depuis de nombreuses années. Manque d’effectif ,
dématérialisation  etc  et  aujourd’hui  parce  que  certains  ont  râlé,  car  ils  ne
pouvaient  pas  être  reçus  l’an  passé  lors  des  fermetures  au  public,  on  trouve
important de recevoir du public entre deux jours fériés. 

La plupart des usagers vont eux aussi, profiter du pont pour vaquer à d’autres
occupations que de remplir leur déclaration de revenu et vous le savez très bien.

 
Les représentants FO-DGFiP s’abstiennent d’habitude, car ils considèrent que: 
C’est clairement un plus pour les agents et que cela évite bien des tensions

entre collègues. C’est aussi un bon moyen de résoudre les difficultés, d’octroi ou
non des congés ces jours-là et de la règle de présence de la moitié des effectifs
qu’appliquent arbitrairement, sans discernement, certains chefs de service. 

Mais c’est aussi des congés forcés, sans réellement de choix de l’agent, ce qui
expliquait notre abstention.

Notre décision était toujours justifiée, expliquée .
Mais nous n’avons jamais voté contre les ponts naturels.



Bref  il  est  compliqué  parfois  de  suivre  aujourd’hui  et  de  comprendre  les
motivations des uns et des autres. 

Nous  la  nôtre  sera  toujours  la  même :  les  agents,  prendre  soin  d’eux  ,  les
protéger, les défendre ; Et vous Madame la directrice quelle est votre motivation
pour ce refus d’entendre et d’écouter.

Le deuxième point concerne les emplois qui malgré un effort considérable au
niveau national +148 au lieu de -648 , donne un -6 au niveau local. 

Qui sont les dindons de la farce d’annonce , c’est nous !!!!

L’os  est  rongé  à  la  moelle  depuis  longtemps,  certains  services  sont  en
souffrance depuis  très  longtemps.  Le  NRP a  déjà  fait  tellement de dégâts  tant
moraux que physiques .

Eh bien non, le SIED en souffrance donne encore, le SGC véritable usine à Gaz
pour  les  agents  qui  en font partie,  donne aussi  pour  Flers,  les  SPFE en grande
souffrance il y a peu, donne aussi, la direction aussi bref,,,

Il n’est pas dans nos attributions et volonté de montrer tel ou tel service à la
place de l’autre. Nous savons et vous aussi que les suppressions d’emplois passées
étaient destructrices de services à court ou moyen terme, que celles  ci et celles du
futur le seront aussi. 

Nos missions sont en grand danger depuis très longtemps dans notre manière
de servir l’usager. 

On  citera :  le  NRP  qui  a  détruit  une  bonne  partie  des  compétences  des
services  par  la  mobilité  géographique  qui  en  a  résultée,  les  suppressions  de
structures  fiscales  rendant  difficile  pour  une  certaine  partie  des  usagers  le
déplacement dans les structures dignes de ce nom, et aujourd’hui les suppressions
de postes d’agents à l’appui de termes barbares : Fléché, redéploiement, correctif
charges enjeux, environnemental, opérationnel, etc.

Pendant ce temps-là,  on fait appel à des contractuels. 

Que l’on ne s’y méprenne pas, nous n’avons rien contre les contractuels en
tant  que  personne  mais  leurs  recrutements  de  plus  en  plus  massifs  prouvent
seulement une chose, il y a des besoins en personnel pour permettre à tous les
services d’exercer correctement les missions qui leur sont dévolues.

Et  pourtant  ,  on  refuse  le  bénéfice  d’un  pont  naturel  du  10  mai  sous  le
prétexte fallacieux de disponibilité pour le public ; 

 
Heureusement le ridicule ne tue pas quoi que parfois !!!!!
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